

Lés États-Unis imposent à partir d'aujourd'hui de nouvelles sanctions qui renforcent le blocus de Cuba



Le gouvernement du président des États-Unis, Donald Trump a pris, à partir d'aujourd'hui de nouvelles sanctions qui renforcent le blocus contre Cuba dont des restrictions sur les envois d'argent des Cubains résidant aux États-Unis à leur proches à Cuba et l'interdiction de certaines transactions bancaires.

Dans le premier cas, une personne résidant aux États-Unis ne pourra envoyer que 1000 dollars tous les trois mois à ses proches à Cuba et, dans le second cas l'on a éliminé le transfert de fonds vers notre pays qui passent à travers des banques étasuniennes.

Pour justifier la prise de ces mesures restrictives, la Maison-Blanche a eu de nouveau recours à son argument le plus utilisé ces derniers mois, à savoir, la solidarité et le soutien inconditionnel de Cuba au Venezuela et à son président constitutionnel Nicolás Maduro.

Ces mesures coercitives se joignent aux tentatives des États-Unis de couper les fournitures de pétrole à

Cuba dans le but d'asphyxier son économie et de porter atteinte au bien-être du peuple cubain qui, comme tant d'autres fois, appuie son gouvernement pour faire face aux pressions de l'ennemi.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/204409-les-etats-unis-imposent-a-partir-daujourd'hui-de-nouvelles-sanctions-qui-renforcent-le-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba